

La réforme du FMI a été repoussée

RÉSEAU VOLTAIRE | 24 JANVIER 2014

ESPAÑOL



Annoncée comme une grande avancée vers un système économique plus juste, la réforme des droits de vote au Fonds monétaire international n'a pas été adoptée, faute de voix.

À l'évidence, les États-Unis qui disposent d'une minorité de blocage, ont fait obstacle à la réforme qu'ils avaient prétendument promue.

Le projet sera à nouveau examiné en 2015.

Source : « La réforme du FMI a été repoussée », *Réseau Voltaire*, 24 janvier 2014, www.voltairenet.org/article181893.html